

martes 3 de septiembre de 2024

# Servicios Municipales viste de flores la ciudad para celebrar las Fiestas del Cristo y dar la bienvenida al otoño

*Esta acción se enmarca dentro de un plan más amplio de sostenibilidad y embellecimiento urbano “para preservar el patrimonio natural y proporcionar entornos atractivos y saludables para disfrute de todos”, subrayó Fran Hernández*



Jardines

En el marco de las Fiestas del Cristo, la concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado una campaña de embellecimiento de las zonas verdes del centro histórico con 2.325 nuevas plantas y flores de diferentes colores y tamaños. “Esta plantación, que coincide con la llegada del otoño, busca adornar la ciudad en estos días de celebración tan importantes para los laguneros y laguneras”, señaló el concejal del Área, Fran Hernández.

“La Laguna es una ciudad con un patrimonio histórico y cultural invaluable, y nuestras zonas verdes deben reflejar esa riqueza. Un elemento ornamental para que tanto los residentes, como los visitantes que acuden al casco para participar de su oferta y de la programación de actos preparados para celebrar, disfruten también de

un entorno lleno de color y vida”, subrayó el edil.

Fran Hernández aclaró que “esta acción se enmarca dentro de un plan más amplio de sostenibilidad y embellecimiento urbano en el que estamos trabajando para preservar el patrimonio natural del municipio y proporcionar entornos atractivos y saludables para el disfrute de todos”.

Entre las especies que se están plantando en el casco histórico será mayoritaria la presencia de petunias (*Petunia hybrida*) con 1.000 unidades, y de zinnias (*Zinnia elegans*), con 825 ejemplares. Además, las áreas ajardinadas se embellecerán con 500 salvias (*Salvia splendens*). Todas ellas especies adaptadas a las condiciones climáticas de La Laguna para garantizar su perdurabilidad durante la temporada otoñal.

La campaña ha comenzado en varias plazas emblemáticas de la ciudad. Así, los jardines de la plaza de la Junta Suprema ya lucen con 100 zinnias de colores variados y en la plaza Doctor Olivera se han plantado otros 500 ejemplares de esta especie de diferentes tonalidades. La plaza del Adelantado se ha adornado con 350 petunias también de color malva, la plaza de Santo Domingo, delante de las oficinas de Correos, con 225 zinnias, y el área ajardinada del Cabrera Pinto con 100 petunias.

Esta semana continúan los trabajos en la plaza Fray Albino y en la plaza de la Concepción, donde se plantarán 550 petunias y 500 salvias de colores rojos y violetas. Para embellecer estos entornos se realizará una combinación de ambas plantas.